

# hari ini

## Kunjungi Polres Situbondo, Kapolda Jatim Tanam Pohon Pule dan Santuni Anak Yatim

Achmad Sarjono - [JATIM.HARIINI.CO.ID](http://JATIM.HARIINI.CO.ID)

May 24, 2023 - 17:39



SITUBONDO, - Kapolda Jatim Irjen Pol Dr. Toni Harmanto, M.H, kembali melaksanakan kunjungan kerja ke satuan wilayah jajaran Polda Jawa Timur.

Kali ini Kapolda Jatim bersama rombongan Pejabat Utama Polda Jatim mengunjungi Polres Situbondo, Rabu (24/5/2023).

Memasuki Polres Situbondo, Kapolda Jatim disambut sholawat yang diiringi alunan hadrah kemudian dilanjutkan memberikan pengarahan kepada Pejabat Utama, Kapolsek Jajaran dan seluruh Perwira Polres Situbondo di ruang Tribata.

Turut menyambut rombongan Kapolda Jatim diantaranya Bupati Situbondo Drs. H. Karna Suswandi, M.M., Kapolres Situbondo AKBP Dwi Sumrahadi Rakhmanto, S.H.,S.I.K.,M.H., Dandim 0823 Situbondo Letkol Inf Bayu Anjas

Asmoro, S.E., Ketua DPRD Edy Wahyudi, S.E, Kajari Ginanjar Cahya Permana, S.H., M.H, Ketua Pengadilan Ahmad Rasjid, S.H., dan Kepala Rutan Rudi Kristiawan.

Dalam sambutannya, Kapolda Jatim Irjen Pol Dr.Toni Harmanto, M.H menyampaikan, kunjungan kerja (kunker) kali ini untuk bersilaturahmi dan tatap muka secara langsung dengan anggota Polres Situbondo.

"Kami ingin berdialog langsung serta mendengar masukan-masukan yang dirasakan oleh anggota. Apa yang menjadi kesulitan maupun keinginan dan sebagainya di Polres Situbondo selama ini belum terakomodir bisa disampaikan ,”ungkap Irjen Toni.

Dalam arahnya, Kapolda Jatim berpesan kepada seluruh Perwira untuk senantiasa menanamkan keteladanan yang baik dengan banyak bersyukur dan perbanyak banyak amal serta tetap berikhtiar dalam setiap melaksanakan tugas.

“ Jangan bosan mengingatkan anggota, sekaligus sebagai seorang Pemimpin harus peka terhadap permasalahan anggota dan bisa segera dicarikan solusi terbaik dan bijaksana. Semoga apa yang Kita kerjakan dan lakukan anggap saja sebagai lahan ibadah ” tutur Irjen Toni.

Kapolda Jatim juga menyempatkan diri melaksanakan salat dzuhur berjamaah di Masjid Al-Asykar dan dilanjutkan dengan pemberian santunan kepada anak yatim piatu binaan Polres Situbondo.

Sebelum mengakhiri kunjungannya, Kapolda Jatim bersama Pejabat Utama Polda melakukan penanaman pohon Sawo Kecil dan pohon Pule di halaman Mapolres Situbondo. Kedua pohon ini dipilih karena banyak sekali manfaatnya terutama untuk obat-obatan.

Kapolda Jatim berharap, kegiatan pemanfaatan lahan pertanian bisa ditindaklanjuti oleh Polres Situbondo melalui kerjasama lahan dengan perhutani untuk peningkatan perekonomian keluarga, bangun usaha untuk meningkatkan perekonomian keluarga.

“ Agar Kapolres dan jajarannya bisa lebih gencar mensosialisasikan pentingnya penghijauan dan pelestarian lingkungan kepada masyarakat termasuk pemanfaatan lahan pertanian untuk meningkatkan perekonomian keluarga ” pungkasnya.